
Hanf ab 18
Das Jugendparlament-Winterthur stellt in einer Petition
folgende Fragen an die Stadträtin Frau Favre (Vorsteherin
Schul- und Sport-Departement)
• Wie sieht der momentane Jugendschutz bei 14- bis 18-Jährigen in Bezug

auf Hanf aus?

• Und wie wird der Jugendschutz/Prävention nach der Legalisierung
aussehen?

Wir fordern:

• Legalisierung von Anbau, Handel und Konsum von Hanfprodukten ab dem
Erreichen der Volljährigkeit.

• Gesetzliche Gleichsetzung von Hanf mit Spirituosen.

(für Kommentare/Anregungen: DominicKleiber@gmx.ch)
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